

"Du bist selbst schuld"

Beigesteuert von Sweety
Monday, 26. March 2007

Das einige unserer Eltern hin und wieder mal was vergessen, kommt schon mal vor.

Kann ja auch jedem mal passieren - aber das *immer noch erstaunt guck* Am vergangenen DO war Anmeldeschluss an den weiterführenden Schulen. Heißt, bis dahin sollte jedes Kind der vierten Klasse an irgendeiner Schule angemeldet sein.

Freitag dann die Aussage von einem Jungen, er sei noch nirgends angemeldet. Ich dachte ja erst, er macht Witze.

Na dann aber mal flott die Mama anrufen und informieren. Eigentlich schon schlimm genug, dass es die Eltern versäumt haben, aber noch schlimmer fand ich dann die Tatsache, dass der arme Kerl sich auch noch anhören musste, dass er selbst schuld gewesen sei. Schließlich sei das ja seine Sache gewesen.

Da blieb mal wieder nur noch Kopf schütteln. Wenn ich da an meine Anmeldung vom Übergang in die 5. Klasse zurück denke. Jeee - mit Mama und Papa gings zusammen dahin. Gespräch mit dem Direktor und anschließend waren wir zur Feier des Tages noch essen.

Aber die Zeiten haben sich wohl geändert